

お宝発見！下北ジオパーク

vol.45 (2022年7月号) 毎月20日発行

大畠ヒバ施業実験林（むつ市大畠地区）



青森県を代表するヒバ

大畠川沿いは、昔から日本三大美林に数えられるヒバ林が広がり、これらのヒバ材は大畠の川湊から森林鉄道を経て上方方面に流通していました。軌道沿いに作られた観察歩道では、誰でも気軽にヒバの森林浴をしながら見学できます。

大畠ヒバ施業実験林の情報

- 所 在 地 青森県むつ市大畠町
- 交 通 JR 下北駅から車で45分
- 駐 車 場 あり
- ト イ レ あり
- 注 意 遊歩道は野生動物が出る場合がありますので、クマ鈴など音の鳴るものを携帯することをおすすめします。



下北郷土芸能公演を開催します！

お知らせ

下北地域の様々な郷土芸能を実際に見て、一緒に学ぶための事業です。6月公演は、むつ市明盛組(みょうせいぐみ)さんの権現舞、祭り囃子です。
【日時】6月25日（土）17時00分から(6月～2月 毎月第4 土曜日に開催)
【会場】むつ来さまい館イベントホール



薬研エリアのカルデラの形成年代はいつごろだと考えられているか。

- ① 約300万年前
- ② 約500万年前
- ③ 約800万年前
- ④ 約1000万年前

活動報告



専門部会での活動

下北ジオパーク推進協議会には、「保全・研究」「教育・防災」「地域振興」の3つの専門部会があり、協議会団体は具体的な運営および事業推進のためそれぞれの部会に参画しています。

地域資源の保全を推進する保全・研究部会では、今年度初となる部会が開催され、今年度の事業計画や研究に関する議論が交わされました。



下北ジオパークこども研究室

6月12日（日）に下北ジオパークビジターセンターにて、「下北ジオパークこども研究室」を実施しました。

今回の講座ではエムリバーを用いて、川の成り立ちや流れる水のはたらきを再現する実験などを子どもたちとともにに行いました。

徐々に川ができる様子に興奮した様子で、参加した子どもたちは、「どんどん川ができるって面白い」「地下にも水が通っててすごかった」などの感想をいただきました。

Editor's Note

編集後記

推進員として下北に来て3ヶ月があっという間に過ぎようとしています。3つめのジオパークにして初の海沿いのジオパークということで、毎日が新鮮な発見ばかりで楽しく過ごしています。何よりもこれまでの人生で沿岸部に縁がなかったので、新鮮な海産物がこんなに美味しいものなのか！と感動している今日この頃です。（田中）

薬理工リアのカルデラの形成年代は…

「① 約300万年前」

大畑カルデラは約300万年から185万年前の火山活動によって形成されたカルデラです。大規模な地形なので、カルデラ内では、存在があまり実感できませんが、地形図などを見てみるとその広大さがわかります。

【発行元・問合せ先】

下北ジオパーク推進協議会事務局
(むつ市ジオパーク推進課内)

☎ 0175-22-1111



公式HP



Facebook



Instagram

下北ジオパーク

検索